

石中 Career Report '18

キャリアレポート

石橋中学校 進路指導部 2018年 8月30日 No. 14

どんな夏休みでしたか？

1, 2年生の皆さん、夏休み中に自分なりに「がんばった」と思えるものはありませんか。
3年生の皆さん、しっかり勉強をすることができたでしょうか。

それぞれの夏休みの感想・反省があるとは思いますが、今思うと40日間の夏休みも「あっという間だったな」と感じる人が多かったのではないでしょうか。特に1年生の皆さんには、小学生の時と比べたら、とても忙しい夏休みだったという感想をもつ人が多いのではないかと思います。

3年生は高校の一日体験学習に参加しました。その感想を紹介します。1, 2年生も参考にしてください。

★宇都宮短期大学附属高校

普通科では大学進学を重視していて、この高校だったら自分が一番望んでいる目標に向かって努力できると思った。施設も充実していて、プロジェクターとスクリーンを使った最先端の授業の様子を見ると、他の高校よりたくさん勉強ができそうだと思った。部活動はどの部も優秀な成績を残していた。部活動に励む生徒も多いのだと分かった。

★文星芸術大学附属高校

私は英進科I類の見学をしました。体験授業では50分1コマの授業を受けました。内容はかなり濃かったです。授業や生徒の雰囲気がよく分かりました。ハイレベルな大学進学者が多く、英進科はレベルの高い科であることが分かりました。

(文星芸大附属高校では、現高校1年生より女子に英進科I類だけの受験を認めています。)

★県立宇都宮工業高校

校舎も体育館もとてもきれいで立派な学校でした。体育館で説明を受けた後、いくつかの中学校ごとにわかれ、機械システム系、電気情報システム系、建築デザイン系、環境建設システム系をそれぞれ順番に見学しました。先輩方が真剣に作業している姿、私たち中学生に分かりやすく説明してくださる姿が印象に残りました。一日体験学習はよい経験になりました。

一日体験学習で宇南へ行った3年生へ 宇南で配布された資料にミスがあったそ
うです。正しい資料を本日配布。担任の先生からもらってください。

～お知らせ～

本日 1～3年生に「下野新聞社の高等学校進学フェア」のリーフレットを配布しました。すでにキャリアレポートで紹介済み。9月17日（月・祝）宇都宮マロニエプラザ24日（月・祝）栃木市文化会館 親子、友達同士の参加も可。1, 2年生は新人戦前なので、部活動の先生に断ってから参加すること。

高校の文化祭があります。9/1(土)宇北 宇南 小西 上三川 栃女 石高 2(日)栃高



秋はまだ先?

●作新学院高校 情報科学部 「電気電子工作広場 2018」

10月13日（土）9:00～12:00 中学生対象（1～3年生）無料

LEDディスクライトの制作 30名…締め切りは9/28 だが定員になり次第締め切り

当日は入試相談会も実施

参加したい人は申し込み用紙を渡しますので、担任の先生をとおして石崎までお願いします。申し込み用紙が個人で申し込む形式になっています。

また作新学院のホームページからも申し込み用紙をダウンロードできるそうです。

●作新学院高校 情報科学部 美術デザイン科「美術講習会」1～3年生対象

10月13日（土）8:30～9:00 受付 9:00～15:00 講習・講評・表彰

午前はデッサン制作 午後は紙立体制作 当日は入試相談会も実施

7月31日のデッサン講習会を受講していなくても参加可能

＜持参用具＞鉛筆（H・HB・B・2B・4B）の5種類全部 練消しゴム カッターナイフ
ティッシュペーパー 30センチ以上の定規 コンパス 弁当 飲み物

服装は自由（汗をかいたり、汚れたりするため制服でなくてもよい）

参加希望者は9月5日（水）までに担任の先生に下記の用紙提出。

「定員〇名」と明記していないが、「定員になり次第締め切り」とあるため、校内締め切りを早めに設定。

本日3年生には、作新英進トライアル、作新入試相談会のリーフレットを配布します（個人申込）

夏休みが明けてからの学習について

皆さんは、宿題はすっかり、きちんと終わっていますか。

9月5日（水）6日（木）は前期期末テストです。夏休みの宿題は期末テストに関わるものが多いと思います。と、いうことは夏休みの宿題をきちんとやっておかないと、期末テストができるはずはありません。そして「提出物を出していない」というのは、当然評定に大きく関係します。前期の評定を出す時に、「未提出」の生徒により評定がつくことはありません。

また、夏休みになってすぐに宿題をやり終えたという人は、宿題が終わっているからと言って復習をしないと、「宿題はやったけど、内容は覚えていない」状態になってしまふので、もう一度テスト範囲の勉強をしっかりやりましょう。

3年生は当然のことながら、「受験勉強」を意識しますが、期末テストの範囲をきちんと学習することは、受験勉強でもあるわけです。また3年前期の評定は私立高校の調査書の評定となりますから、テスト勉強は今まで以上にしっかりやらなければなりません。部活動の引退後、学習時間はたっぷりとれます。部活動をやっていた時間をすべて勉強にあてることができるのであるのですから。

作新 美術デザイン科 「美術講習会」に申し込みます。

年 組 生徒氏名 ()

保護者名 ()

印) 9/5までに担任の先生に提出